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АКТУАЛЬНО I Общественные объединения и политические партии 

активно включились в агитационную кампанию в регионах

СДЕЛАТЬ ПРАВИЛЬНЫЙ ВЫБОР
Рекордные 955 участков для голосования распахнут свои двери перед изби

рателями в Гомельской области в единый день голосования. До 25 февраля 
остается не так много времени, а потому и в снег, и в дождь мужественные 
агитаторы выходят на пикеты, чтобы не упустить тот самый решающий голос, 
который поможет победить их кандидату.

У крупного торгового центра Гомеля рас
положились сразу четыре инициативные 
группы. По две за претендентов в областной 
и городской Советы. К небольшому дождю 
готовы: все брошюры заботливо упакованы 
в пластиковые файлы. Даже рекламный 
слоган «Волшебство в каждом» на фасаде 
ТЦ кажется невольной частью агитации, 
ведь о достоинствах своих кандидатов 
здесь готовы говорить увлеченно и не гля
дя на часы. Татьяна Кравченко агитирует 
на выборах впервые, но с максимальным 
погружением в процесс;

— За три дня уже сама немного почув
ствовала себя депутатом. Мы знакомимся 
с людьми, вникаем в их проблемы. Пар
ковки, инфраструктура в новых микро
районах — это лишь малая часть тем, 
волнующих избирателей. Вели диалог 
выходит долгим — не страшно. Нужно 
40 минут пообщаться — значит, пообща
емся. У нас ведь Год качества, а потому 
максимально качественно стараемся под
ходить к  работе на пикете. Важно, чтобы 
я была уверена, что еще один голос в ко
пилку моего кандидата обязательно будет 
оставлен.

К п и кету  подходи т гом ельчан и н  
Александр Врошенко. Делится своими 
критериями выбора;

— Важно, чтобы депутат был компетент- 
ным н исполнительным. Вот знакомлюсь 
пока с программами, а 25-го числа всей се
мьей обязательно проголосуем на участке. 
За кого — подумаем на семейном совете.

Доверенное лицо кандидата в областной 
Совет Алеся Подобная вручает листовку 
Александру и делится своим опытом обще
ния с избирателями:

— Люди разные, есть и вопросы с подко
выркой — куда же без них. Чаще в диалог 
вступают избиратели постарше, но и мо
лодежь постепенно включается. Агитируем 
за человека, который уже прошел большой 
трудовой путь. Легче добыть голоса для того, 
кого многим не нужно представлять. Делаем 
ставку на опыт, но и сами стараемся внести 
свой вклад в победу.

Конкуренция у большинства кандидатов 
на Іомельщине серьезная. В одном только 
городском Совете на каждое из 40 мест 
претендуют по два-три человека. Кому до
станутся депутатские портфели, белорусы 
определят 25 февраля. Впервые — в формате
единого дня голосования.

* ♦ *

Чем ближе единый день голосования, 
тем более насыщенной становится пред
выборная кампания и на Брестчине. Яр
ким свидетельством тому являются пикеты 
в поддержку как электоральной активности 
в целом, так и отдельных кандидатов в де
путаты.

Именно такой «совмещенный» пикет 
прошел вчера в городском парке культу

ры и отдыха в Каменце. Его участниками 
стали активисты «Белой Руси», БРСМ , 
Белорусского союза женщин, ветеранской 
организации и ряда других общественных 
объединений и политических партий. Для 
проведения предвыборного мероприятия 
специально было выбрано время обеден
ного перерыва, когда через парк проходит 
множество горожан. И этот расчет себя 
полностью оправдал: за час с небольшим 
к пикетирующим подошло более полусот
ни человек.

В их числе жительница Каменецкого 
района Наталья Шаховая. В 2014 году она 
вместе с семьей переехала сюда из объятого 
войной Донбасса, а в 2022-м получила бе
лорусское гражданство. ТЬк что эти выборы 
для нее во многом знаменательны, ведь 
она впервые будет выбирать белорусских 
парламентариев.

— На избирательный участок приду 
обязательно и буду голосовать за кандида
тов, которые выступают за мир и согласие

в нашем обществе, — говорит Наталья — 
По своему опыту я хороша знаю ценность 
этих простых, казалось бы, вещей, которые 
очень легко потерять. Допустить этого ни в 
коем случае нельзя.

Для Юлии Остапук эти выборы будут 
уже далеко не первыми. Но как человек 
с активной гражданской позицией и член 
Белорускою союза женщин она уверена, 
что каждая электоральная кампания всегда 
важна. Нынешняя не исключение.

— Для меня выборы — очень значимое 
событие, подчеркивает Юлия. — На них 
мы идем всей семьей. На мой взгляд, за
мечательно, что накануне голосования 
проводятся такие пикеты. Они не только 
помогают поближе познакомиться с про
граммами кандидатов в депутаты, но и вжи
вую пообщаться с самими кандидатами или 
их представителями. Это дает возможность 
сформировать более полную картину о че
ловеке, который стремится стать народным 
избранником, и сделать осознанный выбор 
в его пользу.

Что касается самих участников пикета, 
то они также видят огромную пользу в таких 
предвыборных мероприятиях.

— Мы пришли сюда, чтобы не только 
поддержать наших конструктивных кан
дидатов в депутаты Палаты представителей 
и местных Советов депутатов, но и призвать 
земляков обязательно принять участие в го
лосовании, — говорит председатель район
ной ветеранской организации Валентина 
Маевская. — Для нашей страны сегодня 
это важно как никогда. Люди это прекрасно 
понимают и прямо нам говорили, что обя
зательно придут на выборы.

Эту точку зрения полностью поддержи
вает заместитель директора Каменецкого 
РЖКХ и активистка РОО «Белая Русь» Рита 
Скалкович:

— Земляки активно подходили, брали 
листовки, рассказывающие о кандидатах, 
и соглашались с тем, что нужно активно 
участвовать в определении судьбы своей 
страны, области и района. По настрою 
видно, что они готовы сделать правильный 
выбор и поддержать стабильное развитие 
нашего общества.
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